
 Flash-Problem durch GRAKAErledigt

Beitrag von „Griven“ vom 26. September 2011, 00:26

Wat bin ich in dem Zusammenhang froh den NVIDIA Quark rausgehauen zu haben.

Die ATI die ich in der Kiste habe ist in allem mal so was von komplett Problemfrei, genügt
meinen Ansprüchen vollkommen und war mit ich glaub um die 60€ nicht mal wirklich teuer.

Man, man, man wenn ich da an die olle nvidia denke die vorher drin war, laut wie ein Trecker
(Lüfter IMMER am Maximum) und problematisch ohne Ende (QE Unterstützung, Auflösung)...

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/1010-flash-problem-durch-graka/?postID=6297#post6297
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